

大阪高等検察庁では、令和7年12月23日に、 大学生・既卒者対象に管内6つの地方検察庁が集まって 業務説明会を行いました！

たくさんのご来庁誠にありがとうございました。

以下は、参加された皆様からいただきました感想です（一部抜粋）。

奈良や大津、和歌山の説明会は
行きたくても中々遠いのもあって
行きそびれてしまっていたので、
今回参加して大規模官庁とは異
なる良さや雰囲気を知ることができ
た。

業務説明だけでなく、クイズ大
会や各地検アピール大会もあり、
楽しく検察庁について知ること
ができました。ありがとうございました。

6つの各地方検察庁の話を一氣
に聴くことができる機会が今まで
なかなかなかつたので、それぞ
れのカラーについて知ることができ、
非常に良い機会となりました。

それぞれの地検の魅力を一気に
知ることができ、また、楽しいイベ
ントを用意していただけて、検察
庁で働く方の人柄に触れることが
できて、大変良かったです。

かたいイメージを検察庁には
もっていましたが、みんなが
ニコニコされていてより興味を
持つことができました。

とても楽しかったです！筆記
試験頑張ろうと思いました！

説明を聞くだけでなく、ク
イズ大会に参加するこ
とができる、職員さんや検察庁
志望の人と交流でき、樂し
い時間を過ごせた。

安全と安心を守るのは、あなたと同じ私たち。